

中越高等学校(新潟県)

日時／2020年2月28日 18:00～19:00

講演内容／子どもを進学させるお金の話～奨学金を賢く活用する方法～

対象／高校1、2年生の保護者 70名

参加者の声

- ・お話しわかりやすく、とても参考になりました。
- ・まだ、全て理解は出来ていないが、聞く前よりなんとなくわかってきた。聞きに行って良かった。
- ・一時間があっという間でした。わかりやすい説明で、娘と一緒に聞きたかったです。
- ・楽しく聞けました。説明もわかりやすく、参加してよかったと思いました。長女の進学の際は、全て自分で調べ、労力、時間と掛かりました。進学を希望する保護者の人たちに広く聞いて欲しい講演だったと思います。
- ・簡潔に楽しく教えていただけて良かったです。5、6月から申し込みが始まることや、銀行などの教育ローンと比べて利率が低いのも知りませんでした。先生のサイトなど見たりして情報を集めたいと思います。
- ・講演会の開催は、大学受験を控えた子供を持つ親として、とてもありがたく参考になるものと考えていました。ただ、申し訳ありませんが、今回の講演会は急遽外せない仕事が入ってしまい、当日学校に欠席のご連絡をさせていただきました。また、このような機会があれば積極的に参加しようと思いますので、今後ともよろしく願いいたします。
- ・子供としっかり話し合い決めようと思いました。
- ・奨学金。新聞などで返済が大変等のニュースを見聞きして不安に思うことが多くありました。講演を聞いてまずは自分でいろいろ調べて、もっと子供と話し合わなければ。と考えさせられました。
- ・1時間は短く感じました。参加して良かったです。ありがとうございました。
- ・奨学金について大変わかりやすくお話しくださり、また進学に対する考え方、子供達が置かれる現状等、短い時間でしたが大変勉強になりました。具体的に子供にお話ができるので参加して良かったです。このような会を設けてくださり、ありがとうございました。
- ・奨学金の種類、詳しい内容がわかりよかったです。親子でよく話し合って上手く活用していきたいです。

・奨学金は借りたら子供が大変かと不安ばかりでしたが、話を聞いて気持ちが楽になりました。今度たくさん調べて情報を集めたいと思いました。ありがとうございました。

・奨学金制度は知ってましたが、詳しく知らなかったのもとても良かったです。メリット、デメリットが解りやすかったです。

・上の子もいて奨学金については知っているつもりですが 知らなかったこともあり とても勉強になりました。堅苦しくなりがちな話を楽しくわかりやすく聞くことができよかったです。子どもと 改めて話し合いながら いろいろ決めていきたいと思います。ありがとうございます。”

・進学には奨学金の利用が必要と考えていましたが、何もわからずにいたので奨学金の予約採用の申し込みができることがあることを知れて良かったです。ホームページも早速覗いてみました。

・とてもわかりやすく、よかったです。私一人で参加しましたが、できれば夫婦で参加したかったと思いました。お話やホームページを参考にしながら、奨学金や教育ローンについて決めていきたいと思います。

・全く知らなかったことを、わかりやすく教えていただきました。具体的な資料もいただけて良かったです。

・漠然とした不安がありましたが、これから1年準備期間があるので家族でよく話し合おうと思います。

・1年生のうちに聞いておいて良かったと思います。案内をいただき、ありがとうございました。

・日本の景気の現状や数年後の仕事の様変わりようなど交えて講義をしてくださり、とてもわかりやすかったです。

・分かりやすく、漠然としていた不安が少し解消された。親としてできること、考えることすべきことが明確となった。今後も、最新情報の発信をお願いします。

・話がとてもわかり易く、興味がわいた。話し方が聞き手を引き込ませる話術が良かった。